

LA VERITE

Organe COMMUNISTE-REVOLUTIONNAIRE

QUESTION A MONSIEUR
DEAT !!
HITLER A T IL SUPPRIME
LES TRUSTS EN
ALLEMAGNE ?

N° 10 15 Mars 1941

EN ATTENDANT UN PROCHAIN REMANIEMENT.

Le gouvernement " autoritaire et stable " du réch PETAIR en est, depuis ses débuts, à son sixième ou septième remaniement (on ne sait plus très bien !) Les masses travailleuses assistent avec mépris à ces roplâtrages successifs. Elles comprennent d'autant moins que dans le programme de ces messieurs entre la condamnation du système parlementaire et de son instabilité. Les néo-fascistes de VICHY font pire.

Poussant comme des champignons sur le fumier de la défaite la plus odieuse l'édition blanche a pris le pouvoir. Cinglards et jésuites règnent en maîtres. Nous, pensons-je pendant que cette racaille a mal choisi le moment pour étendre sa domination. Deux redoutables problèmes se posent aux champions de la Révolution Nationale: remettre sur pied le régime capitaliste que la défaite a ébranlé, d'autre part, la question des rapports franco-allemands.

Le capitalisme international s'est jeté dans la guerre pour mettre fin à ses difficultés; c'est là qu'il a signé son arrêt de mort car la guerre a dressé devant lui des difficultés nouvelles.

Le régime n'avait qu'une chance de survie: maintenir la paix à n'importe quel prix. On sait la voie qu'il a adopté. Aussi, à présent, tous ses efforts pour faire rompre l'économie sont autant de coups d'épée dans l'eau.

Leur Socialisme ... et le NOTRE !

Aujourd'hui la réaction la plus noire s'intitule " Révolution ". Nos bons épôtres hitlériens DEAT, LUCHAIRE, nos bons vieux réactionnaires PETAIR, MURRAS, DORIOT, tous n'ont plus que ce mot à la bouche dans le discours quotidien .

Bien sûr pas de révolution socialiste prolétarienne ! celle là est réservée aux infâmes. Non, ces messieurs réclament une

guerre a porté au capitalisme un choc mortel, il ne s'en relèvera pas. Dans la situation actuelle la question des rapports franco-allemands est également insoluble. PETAIR, l'état major de la défaite jouent alternativement deux cartes; celle de la "collaboration" qui marchande avec les allemands, celle de la "résistance" qui s'appuie sur les anglo-saxons. Suivant les pressions subies, suivant les variations de la conjonction internationale, PETAIR et sa clique jouent l'une et l'autre. Le même esprit conservateur anime ces deux politiques : relever et renforcer la domination capitaliste, éviter de faire les frais du nouveau partage du monde qui suivra la guerre, et dans tous les cas, réparer le désastre sur le dos du prolétariat.

Et le peuple travailleur? Il continue d'être affamé, sans travail, privé de ses forces vives, réduit à la servitude. Les rivaux impérialistes s'entendent sur son dos pour régler leurs différents. Malgré tout, la révolution sociale, lente envoi, monte déjà. Les grèves de Tchéco-Slovénie, les émeutes populaires en Italie, la résistance nationale en France, en Belgique en Hollande, en Pologne, la reprise du mouvement gréviste ici sont autant de signes de la volonté des masses:

SUBSTITUER AU RÉGIME CAPITALISTE FAUTEUR DE GUERRE ET DE FAIM, LE RÉGIME SOCIALISTE, LUTTER POUR LE TRIOMPHE DU GOUVERNEMENT DES CONSEILS OUVRIERS ET PAYSANS .

Les AFFAMEURS A LA POTENCE !

Chacun a sa petite recette pour lutter contre la famine. D'ailleurs tout le monde est "socialiste" de HITLER à PETAIR de DEAT à DORIOT. Et toutes les canailles du journalisme, après un déjeuner copieux pondent des articles dominogiques.

Monsieur DEAT propose que les tickets aient la valeur d'une monnaie et signifient un droit à l'approvisionnement .

LEUR SOCIALISME ET LE NOTRE

(suite de la page I)

"révolution Nationale Populaire". L'absence de signification de ce mot est par trop significative.

On veut masquer à tout prix, la volonté bien arrêtée de maintenir le capitalisme en aggravant sa forme essentielle d'oppression : l'Etat Bourgeois. On veut avec les mots ronflants et une démagogie d'autant plus sournois qu'elle prétend démasquer celle de Juillet 36, cacher ce fait évident :

En Allemagne nazie, le grand capital, Krupp, Siemens et Cie se sont servis et se servent encore d'Hitler comme d'un paravent "socialiste" pour continuer à s'enrichir sur le dos du prolétariat allemand. Actuellement des augmentations énormes de capitaux ont lieu en Allemagne qui vont du simple au quadruple. (firme DAINLER, Trust de l'électricité, sociétés de constructions de navires) Les capitalistes n'y ont certainement pas perdu leur temps, ni leur guerre!

Le fascisme n'est pas une forme progressive du capitalisme; il est l'ultime rempart du grand capital pour lutter contre la révolution prolétarienne. Le Fascisme ne nous a apporté que la misère, le chômage, l'oppression. Tout est bon: l'antisémitisme, le bourgeois de culture, la démagogie, les camps de concentration, la violence. Un seul but: la contre-révolution. Il n'y a pas de collaboration possible en régime capitaliste, les pourris des syndicats: DUMULIN, GUIRAUD n'arriveront pas à cacher ce fait évident.

La classe ouvrière ne se laissera pas se laisser dupérer. Elle désire la reconstruction socialiste de l'Europe et non l'Europe allemande. Elle désire la fraternité ouvrière franco-allemande et non l'oppression hitlérienne.

LES AFFAMEURS A LA POTENCE

(suite de la page I)

Quelle est la valeur de cette réforme "socialiste"? nous le verrons facilement en établissant le prix d'une carte d'alimentation:

PRODUIT	QUANTITE ACCONDEE	PRIX APPROXIMATIF
Pain	10 kg	32 fr.
Pâtes	0 kg 500	8 fr 20
Viande	1 kg 590	38 fr
Légumes secs	0 kg 500	6 fr
Sucre	0 kg 500	3 fr 40
Café	0 kg 250	6 fr
Miel, Grasses	0 kg 400	11 fr 30
Fromage	0 kg 220	55 fr
Confitures	0 kg 250	3 fr 75

Savon	1 kg 200	3 fr
Charbon	50 kg	38 fr

total

176 fr 55

Voilà le résultat des propositions "audacieuses" de M. DELAUNAY: un cadeau de 176 fr 55 par mois. IL EST ÉVIDENT QUE PERSONNE NE PEUT VIVRE AVEC LE SCI-DISAN, "MÉTALUM-VITAL" DES CARTES D'ALIMENTATION.

La situation d'un chômeur

POUR NE PAS CREVER DE FAIM, UN CHÔMEUR A BESOIN, COMME STRICT MINIMUM, en dehors des produits rationnés,

a) de LEGUMES: rutabaga, 3fr 25 la livre carottes et navets, 7fr, salade, 3fr 25 les 125 gr, une botte de cresson, 4 à 5 fr et nous choisissons les légumes les moins chers. Soit la nécessité d'acheter pour dix francs de légumes par jour.

b) de FRUITS: pomme - seul fruit abordable - coûte 5fr 50 la livre. Soit 3fr 75 de fruit par jour.

Mensuellement, il faut donc 382 fr 50 pour légumes et fruits. Gaz et électricité n'ont pas 50fr et les autres dépenses, 50fr. Il faudrait donc à un chômeur au STRICT MINIMUM: 176 fr 55 + 382 fr 50 = 568 fr 50. Or on lui donne 420 fr. Et nous n'avons pas compté ce qui est nécessaire pour une vie normale: habillement, entretien, loisirs, déplacements. Il faudrait 1000 fr par mois à un chômeur.

La situation du travailleur

Le travailleur qui est soumis à des efforts physiques et intellectuels à besoin de 2000 fr au minimum ; sans compter vin, loyer, déplacements etc. Or dans la plupart des usines, des ateliers, des administrations, de nombreux travailleurs touchent 1000 à 1100 fr (nous citerons des chiffres dans notre prochain article).

UNE SOLUTION RÉVOLUTIONNAIRE

REPARTITION ÉQUITABLE DES MARCHANDISES
SUPPRESSION DES RESTAURANTS DE LUXE

Ceux qui ont de l'argent continuent à s'approvisionner au marché noir, à manger sans tickets dans les restaurants de luxe. Pour supprimer cela, il faut réclamer:

1° SEULS LES RESTAURANTS POPULAIRES DOIVENT RESTER OUVERTS

2° RATIONNEMENTS DE TOUTES LES DENRÉES, poissons, volaille, œufs, légumes de luxe (choux-fleurs, tomates etc) fruits

3° CONTRÔLE DE LA REPARTITION PAR LES TRAVAILLEURS ET LES CHÔMEURS

ENFIN LA LUTTE ENTRE LE MARCHÉ NOIR MERÉE PAR LES TRAVAILLEURS, pourra seul briser l'action des affameurs.

Les conventions collectives et autres avantages acquis par la classe ouvrière sont systématiquement violés depuis plusieurs mois.

Les travailleurs sont entravés par le bureau de placement à partir en particulier sous le nom de radiotéléphonie. Les salaires payés sont beaucoup plus bas que ceux prévus par la convention collective, aussi ils permettent tout juste l'entretien de l'ouvrier déplacé et laisse la famille dans le plus complet dénuement.

De plus, ces chantiers étant la plupart du temps des aérodromes situés le long des côtes, les travailleurs courrent de gros risques du fait des bombardements anglais. On compte déjà de nombreuses victimes, au Havre notamment. Pour compléter le scandale, on n'a rien prévu pour la nourriture et l'aménagement des milliers d'ouvriers déplacés.

Ces faits liés à de nombreuses vexations et brimades ont déjà provoqué de vigoureuses réactions; à Orléans d'abord, 1100 ouvriers manifestent, refusent de travailler malgré l'intervention de la Kommandantur et sont finalement ramenés à Paris; à Commercy, près de Creil, à Bois le Puy (Eure) à Ruis, au camp des Loges etc des incidents sérieux, graves, manifestations terminées parfois par l'Internationale " se produisent.

Ces événements qui ont eu partout un caractère sporadique prouvent un retour de la combativité des ouvriers; cependant pour apporter des améliorations sensibles et durables, la liaison et l'organisation de tous ces mouvements est indispensable.

LIBERTÉ SYNDICALE

À la suite de la réunion organisée par l'obédience ouvrière l'Atelier, toute la presse vendue ne manqua pas de faire l'éloge du syndicalisme. Or par décret préfectoral, toutes les réunions syndicales sont interdites, entre autre, celle des délégués de syndicats qui devait avoir lieu le 22 février.

N'Y AURAIT IL PAS CORRELATION ENTRE CETTE MESURE ET LA VIOLENTE RÉACTION DES MILITANTS SYNDICALISTES CONTRE CERTAINES MENACEUSES DES BUREAUCRATES A LA SOLDE DU PATRONAT ET DE L'ÉTRANGER ? réaction qui s'est particulièrement manifesté à la réunion du 15 février où fut décidée la convocation de la réunion du 22.

N'Y A T IL PAS CORRELATION ENTRE CETTE MESURE ET CERTAINE MENACE PROFÉRÉE PAR PERROT SECRÉTAIRE DE L'U.D. dans une conversation privée d'après laquelle il aurait eu l'intention de faire dissoudre les syndicats récalcitrants.

ATTENTION AUX PROVOCATEURS
NE REPOSEZ PAS AUX CURIEUX
SURVEILLEZ LES MÉTIERS.

UN TRAVAILLEUR UN JOUR CHIQUETTE.

Cela pose le problème du rôle des syndicats. Devant l'attitude des bonzes syndicats qui abandonnent systématiquement les intérêts ouvriers, les travailleurs ont eu le tort de se désinteresser de leurs syndicats qui sont pourtant l'héritage transmis par des générations de militants d'intéressés, ils ont permis ainsi aux bureaucraties de parfaire leur escroquerie et trahison de la classe ouvrière.

Aujourd'hui s'ouvre, avec l'augmentation du coût de la vie, une période d'agitation revendicative pour l'augmentation du salaire des travailleurs en général, pour un minimum vital pour les chômeurs et les catégories d'ouvriers aux salaires anormalement bas, l'ensemble des ouvriers doit surmonter sa répugnance pour les bonzes pourris et reprendre la route du syndicat.

Dans chaque usine et chantier, une section syndicale doit surgir, des délégués ouvriers doivent être désignés, dans chaque localité, les unions locales doivent s'ouvrir, les bourses du travail la plupart du temps fermées doivent redevenir le centre où se retrouvent les travailleurs de toutes les professions luttant pour l'amélioration de leur condition de vie. Il ne s'agit pas de regonfler les bureaucraties discredites mais de les balayer pour les remplacer par les militants ayant notre confiance.

Pour un rationnement mieux organisé, la répression du marché noir par le contrôle ouvrier et l'amélioration des salaires: TRAVAILLEURS, REJOIGNEZ VOS SYNDICATS!!

REPÈTEZ LE

SOLIDARITÉ AUX ÉTUDIANTS COMMUNISTES

Le procès des E.C. arrêtés à la suite du 11 Novembre s'est tenu le 22 février. Les camarades eurent une attitude courageuse devant la justice bourgeoisie.

Malgré nos désaccords avec leur position politique, nous saluons ces camarades comme des victimes de la répression de classe et nous déclarons pleinement solidaires.

-)-)-)-)-)-)-

A BAS LES SALAIRES DE FAMINE

À Cormeilles en Vexin, 25000 ouvriers de toutes nationalités construisent un terrain d'aviation pour les allemands. Les tarifs sont inférieurs aux tarifs syndicaux. Ils ont été relevés après une protestation collective des ouvriers français. Une seule entreprise est française. Pour avoir payé des tarifs trop élevés, la firme Karl BRAU a été condamnée à 50000 M.K. d'amende.

QUAND LES MÉTIERS PROTESTENT

À Argenteuil, 800 ménagères ont été protestées à la mairie contre le mauvais fonctionnement de l'approvisionnement, principalement à l'égard des légumes et fruits. Elles ont obtenu gain de cause.

Tous les travailleurs doivent se poser la question et y répondre clairement, sans préjugés. Des centaines de millions de militants communistes luttent, malgré des périodes de la situation à travers toute l'Europe, en Allemagne, en France, en Belgique comme en Roumanie. Pourquoi lutte-t-il ? Pour la Révolution prolétarienne socialiste. Beaucoup d'entre eux ont conservé leur foi dans Staline "successeur de Lénine" et dans la puissance soviétique, élue patrie socialiste ? Mais il est maintenant temps de se demander pour eux : STALINE veut-il la même chose que nous ?

Voyons. On juge un homme non à ses déclarations mais à ses actes. Or Staline après avoir de 1935 à 1939 poussé les travailleurs occidentaux contre HITLER, et cela sous la conduite de leurs propres gouvernements bourgeois, met aujourd'hui une partie considérable des ressources économiques de l'U.R.S.S. à la disposition de ce même Hitler. SANS STALINE, HITLER NE POURRAIT CONTINUER LA GUERRE, VERSER LE SANG DE MILLIERS D'HOMMES, CONDAMNER A LA FAMINE ET A LA MORT DES MILLIERS DE TRAVAILLEURS. Il ne s'agit pas là de "neutralité", de "maintien de la paix", d'"utilisation des divergences dans la bourgeoisie". Il s'agit d'un appui actif à la guerre impérialiste.

Au cours de la guerre, Staline a occupé l'Ukraine polonaise, les pays Baltes, la Bessarabie et la Bucovine. Il a prétendu apporter à ces pays, Radib' Moscow nous le dit chaque jour, la liberté et le socialisme. Voyons. Dans ces pays s'étaient spontanément constituées, à l'irriguage de la Russie d'octobre 1917, des soviets révolutionnaires. OR SUR L'ORDRE DE STALINE, LES CHEFS DE L'ARMEE ROUGE, DES LEUR ENTRÉE DANS CES PAYS, ONT FAIT FUSILLER ET EMPRISONNER LES MEMBRES DE CES SOVIETS. Ils les ont, il est vrai, remplacé par d'autres "soviets", qui furent partis de ces "soviets" staliniens. Les éléphants bourgeois du pays, les députés des anciennes chambres bourgeois, les membres des anciens gouvernements bourgeois. Nous ne indiquons aux militants communistes "soviets" veux il faire, en russe, conseil des ouvriers, paysans, soldats, ou conseils des bourgeois et des officiers staliniens ? Il y avait dans ces pays des militants communistes, qui sont ils devenus ? Leur a-t-on confié la direction des nouvelles "républiques socialistes" ? Non, ils ont disparu, ils ont été déportés (en prisonniers) pour enseigner aux communautés communistes, car ce par de tels faits qu'on appelle des "délirés de l'oppression et du bouleversement" la liberté et le socialisme ? Veut-il donc que deviennent de tels faits se reproduisent en France ?

Staline prétend assurer par la politique que qu'il mène la sécurité de l'Union Soviétique. Mais si tel est l'accord, si le rôle

de la liberté du prolétariat international, de l'unité du "national-socialisme ou bien l'internationalisme prolétariat ? Mais en outre accorde-t-il à la défense des travailleurs soviétiques en soutenant l'Allemagne, en laissant se renforcer la pacte tripartite (bulgare) ? Il ne s'agirait évidemment pas, pour une politique en sa faveur, qu'une option (celle que préconisait le Front populaire et l'union des démocraties) pour soutenir les impérialistes européens, Anglais, et Etats-Unis. IL S'AGIT DE SOUTENIR LES LUTTES REVOLUTIONNAIRES DES PEUPLES DE TOUTES LES PAYS. Autrement, si l'on échoue la lutte révolutionnaire, on ne peut aboutir qu'à la victoire ou de l'Allemagne ou des Anglo-saxons. Dans les deux cas, la première victime d'une victoire impérialiste seraient les travailleurs et le régime soviétique.

Staline peut-il dissimuler qu'une victoire hitlérienne aboutirait rapidement à la liquidation radicale de l'U.R.S.S. ? Ou bien alors, on est amené à se demander : Etaline s'appuie-t-il sur la dictature hitlérienne pour affirmer la dictature de sa propre bureaucratie sur les travailleurs russes ? Même de ce point de vue étroitement "nationaliste", la politique de Staline s'avère être une politique fâcheuse, une politique de faillite. Les travailleurs soviétiques ne seront réellement, efficacement défendu que par l'irruption des travailleurs européens sur le charnier de la guerre. La tâche des militants révolutionnaires d'Europe doit donc être de constituer des maîtrisenants, chacun dans son propre pays, des partis révolutionnaires, libérés du bureaucratisme stalinien, d'une IIIe Internationale faillie, et centrée dans une nouvelle Internationale révolutionnaire.

C'est cette tâche que nous invitons nos camarades communistes à entreprendre avec nous par la constitution du "PARTI COMMUNISTE REVOLUTIONNAIRE".

REPÈRE DU 14

LES MARINIERS PROTESTENT

Si le travailleur est largement affectué, les marinières en particulier ont le droit de manifester leur mécontentement.

Leurs sont dans l'obligation de se déplacer quotidiennement, et, à l'étape, sont déshonoré par rapport aux citadins (ex. à Conflans où ils ne trouvent même pas le strict nécessaire) inscrits chez les commerçants.

2° à Conflans Sto Honorine, les marinières n'ont été payé qu'au tarif de chômage pour janvier (période de glace) bien qu'ils aient continué à travailler normalement.

MARINIERS, RECLAMEZ DES CÉTIERS DE REPARTITION DES PAR DES VAUTES, TOUS LES SOUS-DARLINGS PARIS 17^e LE CIRQUEL